





REALIDAD

02 - 03 **DICIEMBRE** 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE INGENIERIA (POLITÉCNICA), ALGECIRAS

INSCRIPCIÓN ONLINE









Delegación del Rector para las Políticas de Igualdad e Inclusión Unidad de Igualdad entre Mujeres y Hombres











Delegación del Rector para las Políticas de Igualdad e Inclusión Unidad de Igualdad entre Mujeres y Hómbres



Violencia Vicaria:
"La Nueva Realidad"

Con mucho entusiasmo nos complace confirmarle que el próximo 2 y 3 de Diciembre celebramos nuestro III Congreso sobre Violencia de Género, destacando que nuestro tema y eslogan principal este año es "La Violencia Vicaria: La nueva Realidad".

La violencia vicaria ha sido uno de los tipos de violencia de género más comentados este año 2021 por los tristes casos ocurridos. El objetivo de ésta es dañar a la mujer a través de sus seres queridos, especialmente a través de sus hijas e hijos. El asesinato es la parte más visible de esta forma de violencia extrema que destruye a la mujer para siempre; siendo lo más habitual, la manipulación de hijas o hijos para que se pongan en contra de la madre o incluso la agredan. Esas hijas e hijos sufren un daño irreparable y son también víctimas de la lacra de la violencia de género.

Desde la Asociación Victoria Kent con la colaboración absoluta este año de la UCA queremos dar voz a estas madres y a estos hijos e hijas a través de esta tercera edición en el Campo de Gibraltar, dándole continuidad al último celebrado en 2019 y que contó con una gran acogida tanto entre el público en general como entre los técnicos y especialistas en la materia.

En nuestro empeño por facilitar una visión global a los asistentes, podremos nutrirnos de un abordaje interdisciplinar sobre esta materia, proviniendo los expertos ponentes de diferentes áreas como son la pediatría, la abogacía, la psicología, la pedagogía y la orientación educativa.

Es una gran satisfacción poder retomar las actividades presenciales, que consideramos de vital importancia en la formación continua, por lo que nos encantaría que pudiese acompañarnos. El congreso se desarrollará en la *Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Algeciras*, perteneciente a la Universidad de Cádiz y tendrá una duración de dos mañanas completas (9:00am - 14:00 pm).







C/Rafael Alberti 21, Algeciras 661 541 939 I 956 633 396 asociacion@ampvictoriakent.org www.ampvictoriakent.org/congreso

















## **PARTICIPA**

# EXPOSICIÓN CREATIVA

A través de nuestra organización y junto a la Universidad de Cádiz tendrás la oportunidad de exponer tu forma de ver la Violencia de Género a cientos de personas que asistirán al III Congreso sobre Violencia de Género. Podrás participar a través de la creación de un póster (científico o no), cartel, fotografía o cualquier soporte físico creativo. En definitiva, dispondrás de un espacio físico los días de celebración del congreso donde expongas la Violencia de Género o cualquiera de sus tipos.

#### TEMAS

Puedes hablar de violencia de forma generalizada o específica, como por ejemplo, a través de la exposición de matrimonios forzosos, violencia económica, violencia obstétrica, mutilación genital femenina, violencia doméstica, violencia física, psicológica o violencia vicaria, tema principal del congreso.

## PROYECTO FÍSICO

Estos temas los puedes trabajar a través de cualquier medio físico que se te ocurra (a excepción de vídeo): fotografías, cartelería, infografías, pósters, cómic, dibujos a mano...

### MEDIDAS

El tamaño de tu proyecto debe ser desde un tamaño en A4, A3 o hasta un tamaño en A2, aconsejamos que cuanto más grande realices tu proyecto creativo más visibilidad tendrá en la exposición.



## CERTIFICADO Y ENTREGA

Certificaremos a todas y todos los participantes que realicen su proyecto creativo, que será expuesto los días que dure (2 y 3 de Diciembre) en la recepción del Congreso para que puedan verlo tod@s los asistentes así como los ponentes. Tráelo físicamente, y a su vez nos podremos conocer. Una vez entregado y con la finalización del congreso se te hará entrega de un certificado avalado por nuestra asociación, así como por la Universidad de Cádiz donde se expone que has participado con tu proyecto en el III Congreso sobre Violencia de Género.





